

# *Bolivia: Reconocen fracaso de llamado opositor al paro cívico*

---



La Paz, 21 feb (RHC-PL) El ministro boliviano de la Presidencia, Alfredo Rada, reconoció el fracaso del paro cívico convocado por la oposición que falló en sus planes de impedir el apoyo del pueblo al presidente Evo Morales.

Hubo bloqueos en varias ciudades, pero no alcanzaron ni la presencia masiva de ciudadanos ni el efecto e impacto suficiente como para paralizar las actividades productivas, de servicios y comerciales en el territorio nacional, acotó.

El funcionario manifestó su sorpresa por la magnitud de las concentraciones de masas realizados en las ciudades de Santa Cruz, La Paz, Potosí, Cochabamba, Sucre, Cobija, entre otras, para respaldar la revolución democrática cultural impulsada por Morales desde 2006.

Rada afirmó que en todos estos lugares sectores sociales de manera multitudinaria acudieron a una convocatoria de apoyo al proceso de cambio y la gestión del mandatario.

Se están respaldando los logros alcanzados durante años en el proceso de cambio y al liderazgo del compañero Evo, dijo.

Igualmente destacó la capacidad de convocatoria de los movimientos sociales que lograron desarrollar movilizaciones pacíficas, organizadas y respetuosas.

En esta jornada miles de bolivianos se dieron cita en distintos puntos del territorio nacional para respaldar la revolución democrática cultural impulsada por Morales, así como proclamar la candidatura del gobernante a las elecciones de 2019.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/155771-bolivia-reconocen-fracaso-de-llamado-opositor-al-paro-civico>



**Radio Habana Cuba**